



～「感動の合唱祭」来場者の感想から～

校長 小木曽敏樹

11月28日（金）、「感動の合唱祭」について、多くの方から感想をいただきました。全部は紹介できませんが、一部紹介します。こんなふうに客席で見て、聴いて、感動してくださったんだということを、君たち生徒と私たち職員の、チーム苗木中の、心の財産にしていこう。

最高学年で、今年で最後の合唱祭で、子供本人もとても一生懸命取り組んでいる姿が今日まで見えていたので、圧巻というか、校長先生もおっしゃっていましたが、言葉にしたらチープになってしまう気がしています。本当に素晴らしい感動的でした。1・2年生も素晴らしいですが、やはり3年生の声量、響き、強弱、バランス、どれもが練習のたまものですね。泣けてしまうほどにみんなやり切った。そして仲間との合唱にこれほどの情熱がささげられるすばらしさ。うらやましいです。

素敵な仲間に感謝。小～中ま友達ありがとう！

【3年生の母】

本当に最高の合唱祭でした。1・2年生の歌もとっても素敵でした。3年生はもう圧巻でした!!毎日のように〇〇から頑張りを聞いていたので、歌の中に過程も重なりもう涙なしでは聴くことはできなかったし、本当にすごい！ガッコいい！素敵！最高!!の言葉につきます。こんな最高な合唱祭を自分たちの手で創り上げてきた君たちは凄すぎます!!伊藤先生安保先生が来てくれたこともとっても嬉しかったです。いつも子供たちの自由を受け止めてくれ、やらせてくれ、変な楽しい学校を目指してくれる先生たちに感謝の気持ちでいっぱいです。彼らが生き生きと過ごすことができるの、先生たちが素敵だからだと思います。ありがとうございます!!ダンスも最高でした。卒業まで残り4ヶ月。今日の合唱祭の気持ちを忘れずに1日1日大切に過ごしてください♡

【3年生の母】

今まで感動してきた合唱祭でしたが、今年の合唱祭は過去1に感動し心が動いたものでした。今日を迎えるにあたっていろいろな想いや出来事があったと思います。だからこそ、皆の心が一つになって心に刺さる歌声となったと思います。どの学年もそれぞれに良さがあり、歌やダンスを通して1人1人の表情から楽しさが伝わってきました。3年生の姿を見て、1・2年生の子も泣いている子がいたのを見て、言葉だけではなく、姿、行動で伝えていくってこういうことだなあと実感しました。いろんな経験をさせてもらえて、人との関わり方、想いの伝え方、気持ちの切り替えの仕方等々、本当に成長させてもらったと思います。先生方、本当にありがとうございました。

【3年生の母】

昨年に続きとても素敵なかつては学年も上がり最後の合唱祭という事で、一人一人の声の大きさ、全体のまとまり、表現、何をとっても全てが良かったです。この1日のために本当に頑張って取り組んだのが伝わりました。感動して涙が溢れました。1・2年生も学年が上がるごとに上手になっていて、来年も楽しみですね。ダンスも楽しかったです。今年も素敵な舞台を用意してもらいました。先生方の愛情が伝わる1日もありました。感動をありがとうございました。【3年生の母】



生徒たちが本気で笑って本気で泣いて、本気で取り組む姿に胸を打たれました。我が子のクラスだけでなく、どのクラスでも涙が出ました。感動とは、まさにこれかと。素敵な学校に通えて、○○も親も幸せなことです。【3年生の母】

中学校の合唱祭を見るのは今年で5年目でしたが、生徒さんの涙を見るのは初めてでした。当日まで本気で取り組んできたということがとても分かりました。どのクラスも頑張ったのがよく分かる合唱でした。高校ではなかなかできない合唱だと思います。来年もまた、娘だけでなく、みんなの素敵なかいを聞けることを楽しみにしています。【2年生の母】

10年前、娘の合唱祭を見に行った時と比べると、人数はかなり少なくなっているにも関わらず、声量は変わらないほど大きく驚きました。情熱は今の生徒さんの方が熱い気がしました。指揮者も伴奏者も素晴らしい自分がピアノを弾きたくなるような想いでした。形式通りではない事も、「個性」として捉える時代だからこそ、輝かしく見えるのだと思い、校長をはじめ教員の皆様の、生徒を受け入れる姿勢に感謝いたします。【2年生の母】



素晴らしい合唱祭でした。校長先生の「言葉にすると薄くなってしまうほど感動した」という言葉に強くうなづきました。私もまさに同じ気持ちで、今も余韻が心に残っています。特に3年生の子が涙をこらえきれず歌う姿には、積み重ねてきた日々や仲間と築いた時間が透けて見えるようで、声だけでなくその眼差しや想いが強く伝わってきました。子供たちの声の奥には、今日までの努力と絆と、うまく言葉にできないいろんな気持ちが宿っているのが感じられ、私も思わず涙を流してしまいました。我が子はまだ2年生です。今年の3年生の姿を見て、来年はどんな事を受け継ぎ成長していくのか楽しみになりました。【2年生の母】

先輩方の親さんに、とても感動するし本当に最高の合唱祭になると思うよと聞いたので、初めての合唱祭、とても楽しみにしていました。想像していた以上にとてもジーンとくる合唱祭でした。3年生の団結力に感動し、下級生にも胸に響くような、そしてまた、来年の成長がとても楽しみになる合唱祭でした!!ありがとうございました。ダンスも全員が心から楽しんでいて、見えていても本当に楽しかったです!! 【1年生の母】

小学校の頃と比べてめちゃくちゃ上手くなっていてびっくりでした。それ以上に2・3年生がさすがの歌声で、聞いていて楽しかったです。全校合唱も圧巻でした。ダンスもみんな楽しそうに踊っていて、こちらまで笑顔になれました。ありがとうございました。【1年生の母】

沢山感動しました。昨年は小学生だった1年生。昨年からは想像できないほど立派に成長した姿。かなり練習したのではないかなあとと思いました。3年生の合唱も素晴らしいかったです。3年生の想いも伝わり、より一層感動しました。全校合唱も本当に素晴らしいって、苗木中ダンスと共に誇れる合唱だと思いました。1年生の親なのに、終始涙が止まりませんでした。来年、再来年も楽しみにしています。【1年生の母】

1年近く前的小学校の卒業を迎えた時の歌声にも感動しましたが、さらに成長し、苗木中の合唱の姿になっていたことに驚き、嬉しく感じました。指揮者の腕の一振りで、全員が姿勢を整え、目をそらす者は一人もいませんでした。全員が歌うことに向かっていました。その一生懸命さ、ひたむきさが素敵でした。たくさん練習したことも美しいハーモニーから伝わってきました。この仲間と3年間、苗木中で過ごし、心をつないでいくことで、きっと3年生のような想いのつまった合唱ができるようになるのでしょうか。楽しみです。素晴らしい手本を示してくれる先輩と、導いてくださる先生方のもとで、思いきり青春してください。【1年生の母】